



3/6 人生いつも挑戦!

札幌市資料館（大通西13）において、中央区まちづくり参加・入門教室「オヤジの仲間づくり講座」が開催されました。

受講者と同世代で白鷗大学の教授を務める山本コウタローさんを講師に招き、退職後の地域とのかかわり方などについて講演を行いました。山本さんは「一歩を踏み出すのが大切。時間をかけて生きがいを見つけてほしい」と話し、講演の最後には自身のヒット曲「岬めぐり」なども披露しました。

また、受講者同士の意見交換では「グループを結成してまちづくりに参加しよう」との声が上がるなど、仲間づくりのきっかけを得たようでした。

▶新しい一歩が大切!



▶「岬めぐりのバスは走る!」

▶生きがいは何ですか?



▶まちづくりに参加しよう!

▶自然の中の散策は気持ちがいいね



3/10 輪投げで、交流の輪を

中央区民センター（南2西10）において「中央区老人クラブ連合会輪投げ大会」が開催され、区内26のクラブから約310人が参加しました。

参加者は、練習の成果を発揮すべく、力強い掛け声とともに的を目掛けて輪を投げていました。

互いに、拍手や声援を送るなど、輪投げを通じて交流の輪を広げていました。



▶今度こそ、えいっ!

2/27 旭山記念公園で雪遊び

旭山記念公園（界川4）において「旭山スノーフェスティバル」が開催されました。

この日は、親子連れや地域住民などが集まり、歩くスキーで園路を散策したり、雪のブロックを積み上げて造る簡易住居「イグルー」を作ったりするなど、雪を使った冬ならではの遊びを一日中満喫しました。

広告